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Découvrez la boisson officielle  
de votre club sur  

smartgoodthings.com

#unenouvellevie

Des préparations pour des boissons  
uniques, aux bienfaits multiples. 

Enfin une alternative gourmande aux 
boissons chimiques et sucrées.

LA RÉGION AVEC LES VERTS

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

« Plusieurs maillots, une seule équipe : la Région est aujourd’hui 
le soutien de tous les sportifs et de toutes les ambitions. De la 
formation des jeunes à la consécration des plus grands, c’est 
en Auvergne-Rhône-Alpes que ça se passe ! »

Laurent Wauquiez
Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes 



  Pts G N P Diff
1 PARIS SG 62 19 5 2 33

2 OLYMPIQUE DE MARSEILLE 47 13 8 5 15
3 OGC NICE 46 14 5 7 16
4 STADE RENNAIS FC 43 13 4 9 26
5 RC STRASBOURG ALSACE 43 12 7 7 17
6 RC LENS 40 11 7 8 5
7 FC NANTES 39 11 6 9 5
8 LILLE LOSC 39 10 9 7 -2
9 AS MONACO 38 10 8 8 10
10 OLYMPIQUE LYONNAIS 38 10 9 7 2
11 MONTPELLIER HSC 37 11 4 11 3
12 STADE BRESTOIS 29 32 8 8 10 -4
13 STADE DE REIMS 31 7 10 9 0
14 ANGERS SCO 29 7 8 11 -7
15 CLERMONT FOOT 63 28 7 7 12 -15
16 FC LORIENT 24 5 9 12 -18
17 ESTAC TROYES 22 5 7 14 -18
18 FC METZ 22 4 10 12 -20

19 AS SAINT-ÉTIENNE 22 5 7 14 -23

20 GIRONDINS DE BORDEAUX 22 4 10 12 -25

  CLASSEMENT

VENDREDI 4 MARS 
21H : FC LORIENT - OLYMPIQUE LYONNAIS 

SAMEDI 5 MARS
17H : RC LENS - STADE BRESTOIS 29
21H : OGC NICE - PARIS SAINT-GERMAIN

DIMANCHE 6 MARS
13H : AS SAINT-ÉTIENNE - FC METZ
15H : FC NANTES - MONPTELLIER HSC
15H : STADE DE REIMS - RC STRASBOURG ALSACE
15H : STADE RENNAIS FC - ANGERS SCO
15H : GIRONDINS DE BORDEAUX - ESTAC TROYES
17H05 : LILLE LOSC - CLERMONT FOOT 63
20H45 : OLYMPIQUE DE MARSEILLE - AS MONACO

   27ème JOURNÉE LIGUE 1 UBER EATS
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Q 
uel stade ! Ce dimanche, 
la rencontre opposant 
le 19ème au 18ème 
de Ligue 1 Uber Eats 
accueillera bien plus 

de 30000        spectateurs. Des milliers 
de fans de football mais surtout 
d’amoureux des Verts. Des membres du 
Peuple Vert, déterminés, comme tout 
un club, à aller chercher le maintien 
dans l’élite. Un objectif qui nous anime 
depuis plusieurs semaines désormais 
et pour lequel il va falloir faire un pas 
de plus ce dimanche. Face à Metz, c’est 
un immense défi qui se dresse. Le plus 
difficile peut-être, celui qui demande 
d’assumer son statut chez soi, devant 
un public qui ne demande qu’à vibrer. 
Mais qu’on ne s’y trompe pas. À 11 + 
vous tous, les Verts seront plus forts 
que jamais. SERVICE COMMERCIAL

AGENCE TNT, OLIVIA JOURDA
04 71 06 62 62

PHOTOS 
AGENCE PANORAMIC, SOPHIE DESCOURS, 
ASSE

03.ÉDITO
ICI C’EST LE
CHAUDRON



Stéphanois pendant deux belles années, Rémy Cabella sera dans le Chaudron pour 
la réception de Metz. Un immense bonheur pour celui qui reste Vert. 
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Comment tu te sens à quelques heures 
de retrouver Geoffroy-Guichard en tant 
que supporter ? 
Je me sens comme un enfant qui va 
aller au stade pour voir son équipe 
jouer. Franchement, j’ai trop hâte d’y 
être. Ça fait un petit moment que je ne 
suis pas venu et ça me manque. Je suis 
excité comme si j’allais jouer. 

Tu suis la saison de l’ASSE ? 
Bien sûr. Depuis que je suis parti, je suis 
toute l’actualité du club de A à Z. Tous 
les résultats en direct. Je ne manque pas 
un match, surtout quand je ne joue pas 
en même temps. J’aime le football et 
j’aime Sainté. 

Qu’est-ce que tu penses de la dynamique 
actuelle ? 
Depuis l’arrivée de Pascal Dupraz, 
l’équipe est de mieux en mieux. Avec 
l’effectif et le jeu produit, on doit se 
maintenir. Il y a de la qualité, le coach 
qui va avec et surtout les supporters 

derrière. Il faut se servir de ça pour vite 
valider le maintien. 

Tu es toujours en contact avec des 
joueurs du club ?
J’ai mon sang, Romain Hamouma, 
avec qui je joue pratiquement tous les 
jours aux jeux vidéos. Je suis triste qu’il 
manque le match de ce dimanche car je 
voulais son maillot… Mais la prochaine 
fois !

Comment vois-tu ce match de Metz ? 
Je vois un petit 2-0. Une belle victoire 
j’espère avec une très belle ambiance. 

Tu as un chant préféré au stade ? 
Oh que oui ! Celui que mes petites 
nièces me chantent encore aujourd’hui, 
dommage qu’elles ne soient pas avec 
moi. (Il se met à chanter) « Allez ! Qui 
c’est les plus forts, évidemment c’est les 
Verts ! » C’est leur chanson (rires) !

Tu reçois toujours des messages de 
supporters stéphanois ? 
À chaque fois que je mets quelque 
chose par rapport à l’ASSE. Ils me le 
rendent en me remerciant de ne pas 
oublier le club. Ce qu’ils ne savent 
pas, c’est que je ne les oublie pas non 
plus. J’ai passé deux ans à Sainté, c’est 
comme si j’avais passé toute ma carrière 
ici. Je ne les remercierai jamais assez.

Tu as un message à leur faire passer ? 
Qu’ils restent comme ils sont. Qu’ils 
continuent à supporter Sainté parce 
que c’est quelque chose de magnifique, 
ils le savent. Et surtout, allez les Verts !

Poste : milieu de terrain
Âge : 31 ans

Stéphanois de 2017 à 2019

Passé par :
Montpellier, Newcastle (Angleterre),
Marseille et Krasnodar (Russie).

International français
(4 sélections)

De retour dans le Chaudron

enbref





ARBITRE PRINCIPAL : JÉRÉMY STINAT
ARBITRES ASSISTANTS : CHRISTOPHE MOUYSSET, MEHDI RAHMOUNI

4E ARBITRE : MIKAEL LESAGE
ARBITRES ASSISTANTS VIDÉO : FRANÇOIS LETEXIER,

ABDELATIF KHERRADJI

103

55 25 23

179
BUTS 

MARQUÉS

WAHBI KHAZRI 8
DENIS BOUANGA 4
SAÏDOU SOW 2
T. KOLODZIEJCZAK 2
ARNAUD NORDIN 2

TOP BUTEURS EN L1 
SAISON 2021-2022

DIMANCHE 6 MARS 2022 - 13H - STADE GEOFFROY-GUICHARD
ASSE / METZ 

 27ÈME JOURNÉE / SAISON 2021-2022

VICTOIRES NULS VICTOIRES

N. DE PRÉVILLE 4
FABIEN CENTONZE 4
FARID BOULAYA 3
IBRAHIMA NIANE 3
HABIB MAÏGA 2

TOP BUTEURS EN L1 
SAISON 2021-2022

114
BUTS 

MARQUÉS

CONFRONTATIONS
EN LIGUE 1 UBER EATS

06.ADVERSAIRE
LE JOUEUR À SUIVRE

NICOLAS DE PRÉVILLE
Bien que gêné par des pépins 

musculaires ne lui ayant pas permis 
d’enchaîner comme il l’aurait souhaité, 
Nicolas De Préville demeure une valeur 

sûre. Sa vision du jeu, sa qualité de 
passe et de frappe, ses déplacements, 

sa faculté à bien faire jouer ses 
coéquipiers en font un attaquant 

complet : remuant et adroit, altruiste 
et pugnace. Formé au Stade de Reims, 
très en vue lors de son passage chez 
les Dogues lillois, l’attaquant messin, 

qui restait sur une saison décevante en 
termes de stats du côté des Girondins 
de Bordeaux, les a revues à la hausse, 
inscrivant quatre buts et délivrant une 

passe décisive.  
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LE CHIFFRE

Comme le nombre de points 
engrangés par les Lorrains loin de 
leur stade Saint-Symphorien. Soit 

quasiment les deux tiers du total de 
22 unités dont les Messins disposent 

au terme de la 26e journée. Si 
les Lorrains peinent à s’imposer 
à domicile, ils ont, en revanche, 

obtenu trois de leurs quatre succès 
à l’extérieur. Les hommes de Frédéric 
Antonetti l’ont ainsi emporté à Brest 

(1-2), à Nice (0-1) et à Reims (0-1), 
tenant en outre en échec notamment 

Marseille (0-0), Lyon (1-1) ainsi que 
le champion de France en titre, Lille 

(0-0). C’est une certitude, les Lorrains 
aiment voyager. Méfiance donc.

Parés pour lutter
Le FC Metz, à l’instar de son 
coach, Frédéric Antonetti, a du 
caractère. Un esprit de corps, une 
belle solidarité et une farouche 
et légitime envie de s’extirper de 
la zone rouge de relégation, de 
se sortir de cette mauvaise passe 
intimement liée à un parcours 
calamiteux à la maison (avec sept 
maigres points empochés sur leur 
terrain, les Lorrains présentent, 
dans ce secteur, le pire bilan de 
la Ligue 1 Uber Eats). Une série de 
contre-performances à laquelle 
une kyrielle de blessures et de très 
nombreuses absences de joueurs 
concernés par la CAN, ne sont 
sans doute pas étrangères à cette 
modeste mais non rédhibitoire 
dix-huitième place, synonyme de 
barrages, occupée par le FC Metz.    



Retrouvez toutes nos 

agences en France sur 

www.toma-interim.com 

            VOUS

VEUT DANS 

SON ÉQUIPE ! 

Retrouvez toutes nos offres 
d’emploi en France sur 
www.toma-interim.com 



90ANS 
DE GEOFFROY-GUICHARD

Avec Pascal Feindouno, magicien plus souvent qu’à son tour, il constituait un 
duo d’enfer. En version « Tontons flingueurs » des défenses qu’ils aimaient 
à dynamiter entre dribbles chaloupés et courses rageuses, « coups de 
boule » dévastateurs et bluffants coups de génie. Frédéric Piquionne a 
marqué les esprits et de nombreux buts. Dont un doublé, le 13 août 2005 
face au FC Metz. 
Frédéric Piquionne avait faim de 
grands espaces. Il les dévorait avec 
un bel appétit. Pascal Feindouno, 
diaboliquement déroutant dans 
ce qui aurait pu ressembler à une 
cabane téléphonique, envoyait des 
messages. Sans PCV, estampillés « 
Pascal et Fred », mais avec une soif 
jamais étanchée d’entrechats et cette 
volonté de faire mal par le dribble. 
De déstabiliser, encore et encore. De 
distiller des caviars, toujours. Avec 
cette volonté aiguë d’attirer la lumière 
pour mieux faire briller ses partenaires 
servis sur un plateau d’argent. «  Fred  » 
se régalait, s’invitait à la table des 
grands buteurs et présentait la 
note. Plutôt salée. À l’instar de cette 
prestation aboutie de notre tandem, 
ce 13 août 2005.  À la baguette, « Féfé ». 
À la conclusion, Frédéric Piquionne. 
Pour le but du break.

« Pascal s’est lancé dans l’une de 
ses séries de dribbles dont il avait le 
secret. Les défenseurs messins, il leur 
a tout fait. Coup du sombrero, feinte, 
crochet avant de lever la tête et de 
me mettre une galette », se remémore, 
admiratif, Frédéric Piquionne. Plat 
du pied, sécurité et 2-0 au tableau 
d’affichage. Un match plié et joliment 
plié avec, en supplément offert par 

la maison verte, ce bonbon de 
ce duo détonant. « Je l’avais 
rencontré avec Rennes alors 
qu’évoluant à Lorient, il faisait 
déjà le festival avec Darcheville. 
On s’était dit que ce serait top de 
jouer ensemble. Nous avons eu 
cette chance à Sainté. Quand on 
est potes dans la vie, on l’est forcément 
sur le terrain. Cette complicité, c’est 
quelque chose d’inné, qui ne s’explique 
pas. Quel plaisir de jouer à ses côtés ! 
Demandez à n’importe lequel de 
ses coéquipiers, il vous dira la même 
chose. Pascal, c’était le talent à l’état 
pur conjugué à la joie de vivre, de 
prendre et de donner du plaisir. Il 
vous fallait demeurer concentré car 
vous saviez que bien qu’entouré 
de trois adversaires, il trouvait une 
solution pour vous faire la passe. Il 
vous appartenait de finir le boulot  », 
confie Fred, aujourd’hui encore bluffé 
d’une « alchimie rare. Dans le football 
d’aujourd’hui, ces tandems ne sont pas 
légion. On se souvient de Yorke - Cole 
à MU. On se délecte maintenant de 
Kane - Son chez les Spurs ». Le peuple 
vert se sera, pour sa part, régalé des 
arabesques des doublettes Piquionne 
- Feindouno, puis Piquionne - Ilan. 
Leurs rivaux en auront été quittes pour 
quelques longues et sales migraines...08
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L ’histoire d’un but



La cruelle désillusion née d’une 
élimination précoce des pieds des 
Roumains de Cluj était encore dans 
toutes les têtes. « On avait enchaîné 
sur deux nuls peu glorieux face à 
Ajaccio et à Troyes. Il y avait déjà le 
feu », se souvient Frédéric Piquionne. 
Qui ne tardera pas à l’éteindre ce 13 
août 2005 en débloquant rapidement 
son compteur buts. « J’ai ouvert le score 
sur un joli mouvement, côté droit. « Juju » 
(Julien Sablé) a sollicité « Fouss » (Fousseni 
Diawara) dans la profondeur. Ils ont combiné 
et sur la remise de « Juju », « Fouss », en 
première intention, a adressé un centre 
parfait que j’ai repris victorieusement d’une 
tête décroisée », se souvient l’attaquant 
stéphanois, aujourd’hui en quête d’un projet 
sportif, sur un banc. La saison était, croyait-
on, lancée. Elle sera décevante. « L’exercice 
précédent nous avait vus terminer 6e. À 
Geoffroy, il y avait le tarif affiché ! Nos rivaux 
le savaient. Or, nous n’avons pas été en 
mesure avec le même groupe, le même coach 
(Élie Baup) de reproduire ces prestations. »

Le traumatisme de l’Intertoto
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Visage enfantin et timidité à peine 
dissimulée, Kristina Pantelic est 
pourtant la caution expérience du 
vestiaire des Vertes. 

11.FÉMININE

Toujours souriante, Kristina Pantelic peut être 
fière de son accent. La Serbe d’origine parle 
un français presque parfait. Elle qui est arrivée 
en France en 2016 est pourtant née bien loin 
de l’Hexagone. C’est à Valjevo, au centre de 
la Serbie, que la petite Kristina voit le jour. 
Et très vite, son enfance est marquée par un 
petit ballon rond. « J’étais toujours avec un 
ballon. Je n’étais jamais avec des jouets de 
filles. Je jouais dans mon jardin et un jour, 
mon voisin m’a fait venir à un entraînement 
avec son équipe de garçons. » À quinze ans, 
terminé le monde du football masculin. Elle 
rejoint alors le célèbre club de l’Étoile rouge 
de Belgrade. « C’est mon club de cœur. C’était 
impressionnant de porter ces équipements. 
J’ai apprécié mes quatre années là-bas. 
J’étais déjà avec les seniors... Ça m’a aidé 
physiquement, mentalement. » C’est là que 
s’ouvre la porte du championnat de France. 
« Je n’ai rien planifié. J’étais une fille timide 
qui restait dans sa zone de confort. Mais j’ai 
fait une bonne saison avec l’Étoile rouge 
de Belgrade. On m’a proposé un contrat en 
Allemagne mais un ami de ma famille m’a 
déconseillé de le signer. Lui m’a proposé un 
essai à Rodez et Albi. Je l’ai fait et j’ai décidé 
de signer à Albi en février 2016. » Là, les 
premiers mois sont compliqués pour la milieu 
de terrain. Mais malgré le manque de ses 
proches, la barrière de la langue et les pleurs, 
la Serbe tient bon et poursuit son chemin : 
« J’ai décidé de vivre mon rêve, de faire ce que 
j’aime. Je peux me remercier moi-même de 
n’avoir jamais abandonné. »

Toute jeune, Kristina s’offre tout de même 
du temps de jeu en D1 Arkema. « On est 
descendues en D2 lors de ma dernière année 
avec Albi mais j’ai vécu de bons moments. Dos 
au mur à la fin de cette expérience, j’ai décidé

Kristina Pantelic :
« Il ne faut plus regarder 
en arrière. Toutes les 
filles sont impliquées, 
solidaires. Ce n’est 
pas facile en début 
de semaine après une 
défaite. Mais le groupe 
est soudé, à ce niveau 
on doit passer à autre 
chose. Je crois en nous et 
j’espère qu’on va réussir 
à se maintenir toutes 
ensemble. »

KRISTINA
PANTELIC
À l ’internationale

de faire un pas en arrière en partant en D2 Féminine 
à Vendenheim. C’est là, lors d’un match gagné 
2-1 face à l’ASSE, que j’ai eu des contacts avec le 
club. » En 2019, elle débarque donc dans le Forez. 
Et y retrouve ce petit quelque chose qu’elle avait 
quitté un peu plus tôt… « C’est une ville de football. 
Tout le monde aime ce club. Saint-Étienne est le 
club le plus titré du pays comme l’Étoile rouge. Les 
supporters sont des fanatiques aussi. Peu de clubs 
dans le monde ont ça. Et ça ne s’achète pas. J’adore 
l’ambiance de Geoffroy-Guichard. Ça a ravivé des 
souvenirs chez moi. » Mais si le mariage fonctionne, 
la joueuse de 24 ans vit une petite descente aux 
enfers. « Je me suis blessée en sélection. J’ai eu 
90% de mon genou qui a été abimé. J’avais bien 
commencé à Saint-Étienne avant ça… J’ai mis 
longtemps à revenir, le COVID-19 est arrivé. Mais ça 
a ouvert certaines choses, concernant le football, 
la vie. J’ai beaucoup travaillé sur moi. » Désormais 
de retour à 100% et dans le onze stéphanois, 
Kristina Pantelic poursuit sa jeune carrière. Avec 
deux objectifs en tête : le maintien des Vertes en 
D1 Arkema et une qualification pour la Coupe du 
Monde avec sa Serbie natale.
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Une histoire de premieres
Tout récemment lancé dans le grand bain de la Ligue 1 Uber Eats, Abdoulaye 
Bakayoko (19 ans) revient sur ses premières avec son club formateur.
Ton premier contact avec l’ASSE ?
Je jouais au CFFP à Paris. J’ai 
disputé un match devant le regard 
d’Hamdane Karouni, recruteur de 
l’ASSE en Île-de-France. On m’a 
proposé de passer un test au club. 

Ton premier rendez-vous au centre de 
formation ? 
Pour passer ce test. Ce jour-là, il y 
avait Saïdou Sow, Tyrone Tormin. Je 
ne pensais pas signer, mais quand 
j’ai appris que j’étais pris, j’étais super 
content. 

Ta première journée à L’Etrat ?
J’ai fait la reprise avec les U19, moi 
qui étais U17. Je suis arrivé en plein 
mois de juillet. Les joueurs de mon 
âge arrivaient plus tard, j’étais tout 
seul dans mon couloir au centre de 
formation. Je me sentais un peu seul 
(rires) mais j’étais heureux d’être là. 

Ton premier match en Vert ?
C’était contre Andrézieux. À la mi-
temps, le coach m’a sorti car je n’étais 
pas très bien. Il y a eu des moments 
difficiles. Je me suis aussi gravement 
blessé mais je n’ai pas voulu rester 
bloqué là-dessus. Il fallait avancer. 

« Avant Lens, je voulais 
que le match soit reporté 
(rires). »

Ton premier entraînement avec le 
groupe professionnel ?
J’étais au vestiaire, on m’a appelé 
pour me dire que j’étais avec les pros. 
J’étais vraiment stressé. Mais il y avait 
Lucas Gourna, Aïmen Moueffek… Ça 
m’a rassuré et tout s’est bien passé. 

Ta première en Ligue 1 Uber Eats ?
Contre Lens tout récemment. Au 
début, j’étais vraiment stressé. Je 
voulais que le match soit reporté 
(rires). Il y avait moins de monde dans 
les tribunes mais quand même… Mais 
au premier ballon, je me suis dit que 
pour aller là-haut, j’étais obligé de 
passer par ce moment. 

Ton prochain objectif ?
Jouer et regoûter à la Ligue 1 Uber 
Eats.

Poste : défenseur
Âge : 19 ans
Au club depuis : 2018

2 matchs en Ligue 1 Uber Eats12
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Peace for ALL
Ce dimanche, Mickaël 
Nadé tentera de s’offrir 
un joli cadeau avec 
un tout petit peu de 
retard. Et pour cause, ce 
vendredi, le défenseur 
central formé à l’ASSE 
a soufflé sa 23ème 
bougie. Titularisé à 19 
reprises en Ligue 1 Uber 
Eats depuis le début 
de saison, le natif de 
Sarcelles a récemment 
été élu joueur du mois de 
janvier. 

JOYEUX ANNIVERSAIRE !
En soutien aux victimes du 
conflit en Ukraine, l’AS Saint-
Étienne et sa fondation ASSE 
Cœur-Vert effetctueront un 
don de 5000€ aux Pompiers 
Humanitaires Français (PHF) 
en marge de la rencontre 
ASSE-Metz, ce dimanche. 
Les maillots portés par les 
Stéphanois face à Metz 
seront dédicacés puis mis 
aux enchères dès le lundi 7 
mars au profit des Pompiers 
Humanitaires Français. 
Les fonds récoltés seront 
entièrement reversés à 
l'association qui a d'ores et 
déjà envoyé une seconde 
mission composée de neuf 
personnes afin de gérer un 
poste de secours pour les 
réfugiés qui affluent d’Ukraine. 
Parallèlement PHF met en 
place un pont routier pour 
acheminer du matériel 
médical et de soins d’hygiène 
depuis la Loire jusqu’en 
Pologne.

Yvann Maçon a récemment 
subi une arthroscopie. Le 
latéral sera indisponible 
pour une période qui reste 
encore à déterminer. L’AS 
Saint-Étienne, son staff et 
ses joueurs, espèrent le revoir 
rapidement sur les terrains.

YVANN MAÇON FORFAIT
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#ASSEESTAC SE RAPPROCHE...
La réception de l’ESTAC Troyes (18 mars, 21h) se 
rapproche et la billetterie pour cette 29ème journée de 
Ligue 1 Uber Eats va bientôt ouvrir ! Dès ce lundi, toutes 
les personnes possédant un billet pour la réception de 
Metz ce dimanche pourront acheter le même billet, à 
la même place et au même prix, soit 10 euros, pour la 
rencontre face à Troyes. Tous dans le Chaudron !
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Tous au Zenith !
La rencontre comptant 
pour la 28ème journée de 
Ligue 1 Uber Eats entre 
Lille et nos Verts a été 
fixée. Elle se disputera le 
vendredi 11 mars à 21h 
au Stade Pierre-Mauroy. 
À l’aller, Stéphanois et 
Lillois s’étaient quittés 
sur un match nul un 
but partout. Dans un 
Chaudron bouillant, 
Saïdou Sow était 
parvenu à égaliser dans 
le temps additionnel. 
De la tête, le Guinéen 
avait alors inscrit son 
premier but avec les 
professionnels.

À LILLE UN VENDREDI
Née en 2011, l'association
caritative des Verts
fêtera ses 10 ans lors
d'un concert au Zénith
de Saint-Étienne le mardi
5 avril 2022. Le groupe
stéphanois Terrenoire
et les chanteurs corses
IMUVRINI s'illustreront
pour faire de cette
soirée une grande
fête caritative dont
l'intégralité des fonds
sera reversée à ASSE
Cœur-Vert. L'objectif est
de poursuivre les projets
menés autour de la
santé, l'environnement,
la citoyenneté et le sport
pour tous qui font de
l'association caritative
des Verts un acteur social
engagé et reconnu.

Billetterie disponible sur
CKELPROD.com !

Arrivée tout droit de Keflavík 
en Iceland, Abby Carchio, 
milieu de terrain, est la 
dernière recrue des Vertes. 
Elle vient compléter le groupe 
de Jérôme Bonnet pour les 
sept matchs restant dans la 
lutte pour le maintien, mais 
s’est également engagée 
jusqu’en 2023.

WELCOME ABBY !
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LES VERTS EN MODE RÉCUPÉRATION
Ce mardi, les Verts ont quitté leur Centre sportif 
Robert-Herbin pour prendre la direction de la 
Haute-Loire et du Chambon-sur-Lignon. Au 
programme pour eux, une journée récupération. 
Exercices de respiration pour mieux gérer leur 
stress et leur sommeil, immersion dans une eau à 
7 degrés, vélo, footing et parties de pétanque... Les 
hommes de Pascal Dupraz ont pu resserer des liens 
déjà très forts tout en soignant les corps.



En famille ou en mode sportif, 
mobilisez vous contre le cancer

Samedi 1 2/03 1 4h - 1 6h
dimanche 1 3/03 8h30 - 1 5h30

du Parc de l’Europe, St-Etiennedu Parc de l’Europe, St-Etienne
vers le Parc du Pilatvers le Parc du Pilat

Départ libre sans ravitaillement
Poussette / famille < 5 km / sportif 10 km

3 nouveaux parcours

5€
Inscriptions : colibris.link/Va5Cv • 1 inscription = 1 billet de tombola

Les Foulees de    
la Ligue 
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